

Un Millénum pour souligner notre contribution au développement social et communautaire

Val-d'Or, le 16 janvier 2017 – Le 14 janvier dernier, c'est avec grande fierté que la Commission scolaire et ses écoles de Chanoine-Delisle et La Concorde ont reçu le prix Développement social et communautaire lors du Gala des Milléniums de la Corporation de développement économique de Senneterre. La réception de ce prix permet de reconnaître le rôle important joué par nos établissements scolaires dans la communauté et souligne le dynamisme de nos écoles.

Ce prix leur a été remis pour deux projets marquants qui ont eu lieu l'an dernier, soit le Jardin à l'école ainsi que les Jardins surélevés pour les aînés des Résidences Desjardins et l'Îlot d'Or. Les élèves du primaire ont cultivé des semis et les élèves du secondaire ont construit des bacs de jardinage pour les résidences. Un travail intergénérationnel enrichissant pour tous.

L'éducation est le moteur du développement d'une communauté et de beaux partenariats sont mis en place pour donner une place importante aux élèves afin d'en faire des citoyens actifs et engagés. La Commission scolaire souhaite remercier les partenaires de leur ouverture et félicite les élèves qui redonnent en retour pour le développement de la communauté. De plus, la réussite et la persévérance scolaire sont au cœur de ces projets inspirants et motivants.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, dont plus de 600 enseignants, 300 membres du personnel de soutien, plus de quarante professionnels et gestionnaires.

-30-

Source et information : Caroline Neveu, conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
Neveu.caroline@csob.qc.ca